



Cher(e),

Comme vous le savez, les perturbateurs endocriniens représentent une menace sérieuse pour la santé. Surtout pendant la grossesse, les conséquences peuvent être graves et irréversibles pour la santé du bébé (problèmes de fertilité, faible poids à la naissance, TDAH, autisme, diabète de type 2, ... ). C'est pourquoi le SPF Santé publique, en collaboration avec de nombreux partenaires dans tout le pays, lance le 27 mai une campagne nationale de sensibilisation sur les perturbateurs endocriniens, principalement axée sur la protection des femmes enceintes et de leurs bébés. En suivant des conseils simples et accessibles, comme aérer régulièrement la maison, laver les nouveaux vêtements avant de les porter et ne pas réchauffer les aliments dans du plastique, l'exposition peut être réduite et les risques pour la santé diminués. Avec l'aide de nombreux partenaires, ces messages seront diffusés dans les mois à venir.

Nous voulons également encourager les futurs parents à en parler avec leur médecin, leur gynécologue ou leur sage-femme. En tant que personne de confiance, vous pouvez les conseiller sur les perturbateurs endocriniens et comment se protéger. Le site [perturbateursendocriniens.be](http://perturbateursendocriniens.be) propose **des questions et réponses fréquentes pour les professionnels de la santé**, afin de répondre aux nombreuses questions des patients.

**[Commandez gratuitement des affiches et cartes  
pour votre salle d'attente ou votre cabinet](#)**

La livraison est possible à partir de la mi-juin. Le site de la campagne fournit des explications sur les perturbateurs endocriniens pour le grand public et des conseils concrets pour réduire l'exposition. Les médias sociaux et 2 vidéos avec des conseils pratiques sont utilisés pour cette campagne. Le matériel de la campagne est disponible via google drive : [matériel FR](#) et [matériel NL](#).

Merci d'avance pour votre soutien ! Aidez-nous à faire de cette campagne un succès et parlez-en à vos patients.

